

# دورة أساسيات إدارة استمرارية الأعمال لمدة يوم واحد بيئة تعليمية تفاعلية في قاعات دراسية بقيادة مدربين أكفاء



## نبذة عن الدورة:

إن هذه الورشة و التي تدرس أيضا باللغة العربية و بواسطة محترفين في مجال إدارة إستمرارية الأعمال و يتقنون اللغة العربية تقدم شرحا مبسطا لحاجة المؤسسات في القطاعين الخاص و العام لإدارة إستمرارية الأعمال (BCM) في منطقة الشرق الأوسط، أهميتها و كيفية تطبيقها. تم تطوير هذه الدورة و يتم تدريسها بواسطة محترفين يتمتعون بخبرات عظيمة في مجال إستمرارية الأعمال في الشرق الأوسط. تعتبر هذه الدورة فرصة ممتازة للمديرين و المديرين الأوائل و كل من ينتظر فرصة لمعرفة أساسيات إدارة إستمرارية الأعمال.

طرق التدريب المستخدمة في هذه الدورة تشمل عروض باور بوينت تقديمية بواسطة المدرب، مقاطع فيديو، حوارات تفاعلية جادة على شكل مجموعات و تدريبات قصيرة فردية و في مجموعات.

تقدم شركة إستمرارية و مرونة الأعمال إستشارات في مجال إدارة إستمرارية الأعمال و التعافي من الكوارث ذات الصلة بتقنية المعلومات، و هي شركة حاصلة على شهادة الأيزو في المعيار 22301 الخاص بإدارة إستمرارية الأعمال، هذا فيما يتعلق بإجراءاتها المكتبية و الإدارية.

إن دوراتنا التدريبية الخاصة بالأيزو 22301 و المعيار الوطني لدولة الإمارات العربية المتحدة (NCEMA) نفذت بحضور مشاركين من شركات النفط و الغاز، القطاع الحكومي، البنوك و الخدمات المالية، التأمين، الإعلام، تقنية المعلومات، الإتصالات، المياه و الكهرباء، وكالات السفر و المطارات، الخدمات المساعدة، الدعم اللوجستي و إدارة المباني



## اهداف الدورة

- ✓ استيعاب مفهوم إدارة إستمرارية الأعمال و لماذا أصبحت ضرورية للمؤسسات في القطاعين العام و الخاص في منطقة الشرق الأوسط.
- ✓ الموجهات، الأساليب و التقنيات التي يجب استخدامها للتطبيق الفعال لإدارة إستمرارية الأعمال.
- ✓ المعيار AE/HSC/NCEMA:7000 الخاص بدولة الإمارات العربية المتحدة في مجال إدارة إستمرارية الأعمال، المعيار العالمي لإدارة إستمرارية الأعمال ISO 22301:2012 بالإضافة إلى التوجيهات و القوانين الأخرى المنظمة لإدارة إستمرارية الأعمال.
- ✓ كيف يمكن لإدارة إستمرارية الأعمال أن تلبي احتياجات كل الأطراف ذات الصلة في المؤسسة بما فيهم المديرين و الإدارة العليا.
- ✓ كيف يمكن إنشاء نظام مستدام لإدارة إستمرارية الأعمال.
- ✓ الإطلاع على و فهم أفضل الممارسات المهنية في مجال إدارة إستمرارية الأعمال على مستوى العالم و منطقة الشرق الأوسط..

## من ينبغي عليه حضور هذه الدورة؟

- ✓ الذين ما زالو في بداية طريقهم الى إدارة إستمرارية الأعمال
- ✓ الذين يحتاجون الى الإطلاع على المعيار ايزو 22301 للحصول على مزيد من الفهم و الوضوح.
- ✓ أولئك الذين يودون تحديث معلوماتهم عن إدارة إستمرارية الأعمال أو فهم المعيار الوطني لدولة الإمارات (AE/HSC/NCEMA7000) بشكل أعمق.
- ✓ أولئك الذين يترقبون الإنتشار الكبير لثقافة إدارة إستمرارية الأعمال في كل المؤسسة.
- ✓ كل من له علاقة بإدارة إستمرارية الأعمال (المراجعون، المديرين، الصحة و السلامة، الأمن، أمن المعلومات، إدارة التميز،..الخ)



# One - Day BCM Fundamentals Workshop

Classroom-based, instructor-led, interactive learning environment



## About the course:

Also taught in Arabic by Arabic-speaking BCM professionals, this workshop provides a basic understanding of the need for Business Continuity Management (BCM) in the Middle East, its importance and how BCM is to be implemented. The workshop is conducted by highly-experienced professionals with Middle East BCM experience. The workshop is an excellent workshop for senior managers and others wanting an introduction to BCM. Training methodologies include instructor-led PowerPoint slides, videos, highly interactive group discussions and short individual/group exercises.

Continuity and Resilience provides BCM and IT DR Consulting, and is itself ISO 22301 certified for its back-office functions. Our ISO22301/NCEMA workshops have been attended by participants from Oil and Gas, Govt sector, Banking and Financial Services, Insurance, Media, IT, Telecom, Water and Electricity, Airlines and Airports, Utilities, Logistics, Facilities Management Capital Markets, Mutual Funds, Universities, BPO, Manufacturing, Call Centres, and others. For latest details, refer to [www.continuityandresilience.com](http://www.continuityandresilience.com)



## COURSE OBJECTIVES

- ✓ Understand Business Continuity Management and why it is necessary in organizations in the Middle East
- ✓ BCM roadmap and methods and techniques to be used for effective BCM implementation
- ✓ ISO 22301:2012 and other regulations/guidelines, such as the NCEMA standard AE/HSC/NCEMA7000
- ✓ How BCM supports the needs of all stakeholders of the organization, including directors and senior management
- ✓ How to put in place a sustainable Business Continuity Management System
- ✓ Understand global and Middle East BCM Best practices

## WHO SHOULD ATTEND THIS WORKSHOP

- ✓ Those who are starting their BCM journey
- ✓ Those needing initial exposure to ISO 22301, to get their thoughts clear
- ✓ Those willing to refresh their BCM concepts, or understand more about the UAE BCM Standard AE/HSC/NCEMA7000
- ✓ Those wanting to ensure widespread BCM awareness across the entire organisation
- ✓ Others related to BCM (e.g. Auditors, EHS, Directors, Physical Security, Information Security, Legal, Business Excellence, Quality, Facilities etc.)



For Further Details Email Us at:

[info@continuityandresilience.com](mailto:info@continuityandresilience.com)